

学校だより

長崎市立香焼小学校【第4号：令和4年4月18日発行】文責：校長 黒岩敏博

「笑顔いっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい」
～気力・体力・学力の3つの力持ちになろう チーム香焼 やればできる伸びる～

㊦心と体を鍛える子 ㊧うんと努力し頑張る子 ㊨優しく助け合う子 ㊩行事や授業で力を発揮する子

歓迎集会・歓迎遠足

歓迎集会と歓迎遠足を計画通り実施することができました。お弁当の準備等ありがとうございました。

体育館で行った歓迎集会では、1年生の自己紹介がありました。1年生全員が、大きな声で自分の名前を言っていました。マイクなしでしたが、体育館中に響き渡る声でした。とても素晴らしかったです。

歓迎集会の後は、2年続けて実施できなかった歓迎遠足に出発しました。香焼総合公園まで約3kmの道のりを約1時間かけて歩きました。

私は、1年生（6年生も一緒）の後ろをついていきましたが、誰一人大きな弱音を吐くことなく歩き通すことができました。とても素晴らしかったです。

香焼総合公園では、風は少し強かったですが暑くもなく寒くもなく遠足に適した天気で、子ども達は元気に過ごしていました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、出発前や昼食前などには手指消毒をしました。昼食（おやつも含む）時は、間隔と向きを指導しました。以前なら、向かい合ってワイワイ言いながら食べるのが遠足の楽しみの一つでしたが、残念ながら今の状況では、それは無理でした。

帰りは、地区別でした。私は、馬手ヶ浦・長浜方面についていきました。久しぶりにかなりの距離を歩きましたが、遠足が実施できた喜びもあり、心地よい疲労感でした。

今後も、感染症対策を講じた上で、教育活動を進めていきます。ご協力の程よろしく願いいたします。

学力調査

明日（19日火曜日）は、3～6年生の学力調査を実施します。

3・4年生は長崎市学力調査、5年生は長崎県学力調査、6年生は全国学力・学習状況調査です。体調を整えて学力調査に臨んでほしいので、「早寝・早起き・朝ご飯」をお願いします。

A I ドリル

G I G A スクール構想の下、児童一人一人にPC（クロームブック）が配当されていることは、ご承知のことと思います。昨年度末は、「子どもが成長した様子が分かる動画」を子ども達が持ち帰ったPCで視聴していただきました。

今年度は、そのPCを本格的に活用していくこととなります。そのため、市内のほとんどの学校で「A I ドリル」を採用することになりました。

「ライズeライブラリアドバンス」（市内の多くの学校が採用しています。）というA I ドリルです。使用料は月額130円で、これまでのドリル同様、保護者の方にご負担（教材費として学期ごとに集金します。）いただくこととなります。そのため、紙媒体のドリルは、現時点では発注していません。

子ども達のためになる活用ができるように取り組んでいきますが、初めてのことなので現時点では手探り状態です。全教職員で研修をしながら活用していきますので、何卒、ご理解とご協力の程よろしく願いいたします。